



L'ASSOCIATION COYOTE DANGERS MONTOIS

a pour but de faire découvrir la danse country aux plus grand nombre d'entre vous. Ambiance et convivialité sont les maîtres mots de cette association ! Pour le plus grand plaisir de tous, le groupe de démonstration des Coyotes partage son univers riche lors de représentations publiques ou privées (campings, fêtes locales...). Vous pouvez aussi venir les découvrir au restaurant l'Oncle Scott chaque mois. Ce groupe est composé de 6 danseurs (Christine Darbo, Sandrine Fernandez, Marie-Hélène Lacouture, Nathalie Langlade, Héléne Fouchard, Sylvain Pichard). Cette année, les Coyotes se lancent un nouveau challenge : participer à la Coupe de France de country en équipe. Cette manifestation, organisée par la Fédération Française de Danse (FFD), consiste à présenter un medley de chorégraphies country connues en enchaînant déplacements et croisements des danseurs. Entraînés par Sylvain Pichard, les six

Pichard, les six danseurs se lancent dans l'aventure. Passés par les phases qualificatives à Fumel (47) le 07 avril 2012 puis par la demi-finale à Chatellerault (86) les 12 et 13 mai 2012, les Coyotes Dancers Montois sont qualifiés pour la finale et seront fiers de représenter Mont de Marsan en jaune et noir à Saint Cyprien (66) les 02 et 03 juin prochain, accompagnés de leurs fidèles supporters. Les Coyotes vous donnent déjà RDV pour les compétitions de l'année prochaine !"
www.countrycoyotemontois.jimdo.com et sur facebook: coyotes dancers montois.